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ATA DA 15ª SESSÃO ORDINÁRIA – 05/06/2017 
 
 
 
 
Ao quinto dia do mês de junho de dois mil e dezessete, realizou-se a décima quinta 
sessão ordinária da Câmara Municipal de Indaiatuba, sob a Presidência do Vereador 
HÉLIO ALVES RIBEIRO e presentes os Vereadores: EDIVALDO BERTIPAGLIA; LUIZ 
CARLOS CHIAPARINE; ADEILSON PEREIRA DA SILVA; ALEXANDRE CARLOS 
PERES; ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA; CÉLIO MASSAO KANESAKI; JOÃO DE 
SOUZA NETO; JORGE LUIS LEPISK; LUIZ ALBERTO PEREIRA, SILVANA SILENE 
CARVALINI e RICARDO LONGATTI FRANÇA, havendo número legal,  foi lido o texto 
bíblico (Mateus, capítulo 21, versículo 22) pelo Vereador João de Souza Neto 
passando-se a seguir para o EXPEDIENTE que constou do seguinte: 
01-Após leitura, colocada em discussão e votação da Ata da 14ª Sessão Ordinária, 
realizada aos 29/05/2017, foi APROVADA sem emendas ou retificações. 
02- Leitura de Ofícios GP (RIC) nºs 401/2017 a 417/2017; e 425/2017 a 459/2017, 
referentes a respostas de indicações dos Vereadores. 
Na Secretaria à disposição. 
03- Leitura de comunicados do Ministério da Educação informando a liberação de 
recursos financeiros. 
Na Secretaria à disposição. 
As indicações foram lidas em bloco. 
04- Indicação nº 0647/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – cumprir na íntegra a 
Lei da Transparência, nº 12.257/11, na Prefeitura, Autarquias e Fundações (Câmara 
Municipal, SAAE, SEPREV, FIEC e Fundação Pró-Memória) – especificamente a 
publicação de informações e dados em formato “aberto”. 
05- Indicação nº 0648/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – instalar um painel 
com contagem regressiva no semáforo já existente no cruzamento da Avenida 
Visconde de Indaiatuba e Avenida dos Trabalhadores. 
06- Indicação nº 0649/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – realizar um evento de 
Pesca Esportiva. 
07- Indicação nº 0650/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – criar um evento 
esportivo chamado “Passeio sobre Rodas”. 
08- Indicação nº 0651/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – efetuar reparos no 
asfalto da Avenida Visconde de Indaiatuba, sentido Centro, altura da Concessionária 
Nova Ivesa. 
09- Indicação nº 0652/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – criar um projeto de lei 
permitindo microempreendedores individuais utilizarem suas residências como 
estabelecimento comercial. 
10- Indicação nº 0653/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – realizar adequações na 
junção das Ruas Cerqueira César, Alameda Doutor José Cardeal e Walter Ambiel. 
11- Indicação nº 0654/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – realizar melhorias na 
sinalização da Rua José Estanislau Ambiel, altura do número 1.185. 
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12- Indicação nº 0655/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk  – realizar operação tapa 
buraco na Rua Pedro de Toledo, travessa com a Rua Riachuelo, no bairro Vila Suíça. 
13- Indicação nº 0656/2017 do Vereador João de Souza Neto – realizar manutenções 
gerais na Praça Conviver, localizada na CECAP I. 
14- Indicação nº 0657/2017 do Vereador João de Souza Neto – efetuar manutenções 
no Boulevard da CECAP. 
15- Indicação nº 0658/2017 do Vereador João de Souza Neto – instalar barreiras para 
impedir o fluxo de ciclistas que transitam em alta velocidade na calçada localizada em 
frente a Escola Pingo de Gente, no bairro CECAP. 
16- Indicação nº 0659/2017 do Vereador João de Souza Neto – realizar manutenção no 
guard-rail da ponte localizada na Rua Pérsio Sampaio entre a Rua das Primaveras e a 
Rua das Camélias. 
17- Indicação nº 0660/2017 do Vereador João de Souza Neto – realizar estudo para 
readequação do itinerário da Linha 302, 304, 305 e 309, ida e volta, no trecho que 
passa no Jardim Califórnia, já apresentado para a empresa prestadora do transporte no 
Município de Indaiatuba. 
18- Indicação nº 0661/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – disponibilizar mais 
vagas de estacionamento em frente ao Centro de Convenções Aydil Pinesi Bonachella. 
19- Indicação nº 0662/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – analisar melhorias 
no trânsito da rotatória de acesso ao Campo Bonito, para conter riscos e perigos. 
20- Indicação nº 0663/2017 do Vereador Adeilson Pereira da Silva – realizar reforma na 
Creche José Pavani, localizada na Praça Maria Lyra Groff, s/n, Jardim Dom Bosco. 
21- Indicação nº 0664/2017 do Vereador João de Sousa Neto – implantar vagas de 
estacionamento no Boulevard, no bairro da CECAP. 
22- Indicação nº 0665/2017 do Vereador João de Sousa Neto – instalar uma placa de 
proibido estacionar caminhões e veículos de grande porte no estacionamento da 
SANFLI, localizado na Rua Antonio Frederico Ozanan, nº 199, CECAP II. 
23- Indicação nº 0666/2017 do Vereador Luiz Alberto Pereira – realizar estudo visando 
melhorias no tráfego de veículos da Avenida Coronel Antônio Estanislau do Amaral, 
Itaici. 
24- Indicação nº 0667/2017 do Vereador Adeilson Pereira da Silva – realizar reforma no 
ponto de ônibus localizado na Avenida Francisco de Paula Leite (Boulevard), próximo 
ao número 1.309, CECAP I. 
25- Indicação nº 0668/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – reforçar a pintura e 
sinalização da ciclovia ao longo da travessia da Avenida Coronel Antônio Estanislau do 
Amaral, em Itaici. 
26- Indicação nº 0669/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – instalar iluminação em 
todos os campos de futebol mantidos pela Prefeitura de Indaiatuba, permitindo aos 
times e jogadores praticarem seu esporte no período noturno. 
27- Indicação nº 0670/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – instalar iluminação na 
Academia ao Ar Livre localizada na Rua Laura Fahl Corrêa. 
28- Indicação nº 0671/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – revitalizar a Estrada da 
Ecologia, realizando manutenção, retirada de entulhos e outras melhorias. 
29- Indicação nº 0672/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – instalar um semáforo 
na confluência das Ruas Jabaquara e Anhangabaú no Jardim Paulista II. 
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30- Indicação nº 0673/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – instituir o 
Programa de Fiscalização e Cadastro de Jovens Moradores de Rua. 
31- Indicação nº 0674/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – criar um Disque 
Denúncia de Entulhos e sobras de obras. 
32- Indicação nº 0675/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – implantar no 
Parque Ecológico uma linha de ônibus (circular) turístico. 
33- Indicação nº 0676/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – incluir educação 
financeira nas escolas do ensino municipal. 
34- Indicação nº 0677/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – instalar parquinho 
infantil e academia ao ar livre com acessórios também para a terceira idade e 
portadores de necessidades especiais – PNE, no Residencial Campo Bonito. 
35- Indicação nº 0678/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – realizar estudo para 
implantação de tarifa cultural (passe lazer) no transporte público coletivo. 
36- Indicação nº 0679/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – interceder junto a Caixa 
Econômica Federal para infração contratual e retomada de posse dos apartamentos do 
Campo Bonito em situações irregulares e passar para famílias suplentes 
hierarquizadas. 
37- Indicação nº 0680/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – fiscalizar o trânsito do 
bairro Campo Bonito e multar motoristas infratores que não respeitam os sentidos 
obrigatórios. 
38- Indicação nº 0681/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – criar um campeonato de 
futebol e vôlei para alunos do ensino fundamental do Município. 
39- Indicação nº 0682/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – instalar semáforo na 
Avenida Coronel Antônio Estanislau do Amaral, em frente à Rua Suíça no bairro do 
Itaici. 
40- Indicação nº 0683/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – instalar um 
“cachorródromo” no Parque Ecológico. 
41- Indicação nº 0684/2017 do Vereador Luiz Alberto Pereira – criar e/ou implantar o 
programa “Cidade Limpa” no Município. 
42- Indicação nº 0685/2017 do Vereador João de Souza Neto – efetuar a limpeza do 
passeio por toda a extensão da Rua Roque Medaldo Frias no Recreio Campestre Joia. 
43- Indicação nº 0686/2017 do Vereador João de Souza Neto – realizar estudo para a 
retirada de uma árvore localizada na Rua Augusto Brega, nº 96, Jardim Oliveira 
Camargo. 
44- Indicação nº 0687/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – realizar estudo para 
instalação de restaurantes populares públicos. 
45- Indicação nº 0688/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – realizar melhorias 
na iluminação do asfalto e iluminação em trecho da Avenida Engenheiro Fábio Roberto 
Barnabé, entre as Avenidas Ário Barnabé e Manoel Ruz Peres, sentido Centro. 
46- Indicação nº 0689/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – realizar oficinas 
culturais literárias. 
47- Indicação nº 0690/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – formular um projeto 
de lei para contribuição na manutenção do programa de atendimento gratuito de 
Equoterapia e Equitação Lúdica da Associação Estância Tordilha. 
48- Indicação nº 0691/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – subsidiar passe aos 
estudantes inscritos nos programas esportivos e culturais da cidade. 
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49- Indicação nº 0692/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – realizar 
asfaltamento ou estudo para implementação de um PCM na Rua Pedro Virillo no 
Jardim Santiago. 
50- Indicação nº 0693/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – instalar um campo 
de futebol gramado no bairro Parque Campo Bonito. 
51- Indicação nº 0694/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – abastecimento de 
água e coleta de esgoto sanitário destinada a aposentados, pensionistas, idosos, 
desempregados, portadores de necessidade especial e cidadão que comprovem baixa 
renda familiar – através de proposição de alteração na Estrutura Tarifária para a 
Agência Reguladora PCJ. 
Usaram da palavra para dar destaque a indicações de suas autorias os Vereadores: 
Arthur machado Spíndola; Alexandre Carlos Peres; Edivaldo Bertipaglia; Silene Silvana 
Carvalini; Ricardo Longatti França; João de Souza Neto e Jorge Luís Lepinsk. 
As indicações serão enviadas ao Executivo Municipal, conforme previsto no Regimento 
Interno. 
52- Requerimento nº 0030/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – requer 
informações referentes a Fundação Indaiatubana de Educação e Cultura. 
Com a palavra o Vereador Luiz Alberto Pereira solicitou VISTAS por dez dias. 
Colocado em votação o pedido de VISTAS foi APROVADO. 
53- Requerimento nº 0031/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – requer 
informações acerca do processo de coleta, separação e destinação de resíduos em 
nossa cidade. 
Com a palavra o Vereador Luiz Alberto Pereira solicitou VISTAS por um dia. 
Colocado em votação o pedido de VISTAS foi APROVADO. 
54- Requerimento nº 0032/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – requer 
informações e cópia integral do processo 276945/2017. 
 Com a palavra o Vereador Arthur Machado Spindola solicitou a RETIRADA do 
requerimento. 
Colocado em votação o pedido de RETIRADA foi APROVADO, sendo o requerimento 
enviado ao arquivo. 
As moções foram lidas em bloco. 
55- Moção nº 0069/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – congratulações ao 
Presidente José Marques Barbosa, pelo lançamento oficial da FAICI – Feira 
Agropecuária, Industrial e Comercial de Indaiatuba, que ocorrerá no mês de agosto. 
56- Moção nº 0070/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – congratulações ao 
grupo musical Entre Tempos por sua apresentação no Maio Musical. 
57- Moção nº 0071/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – congratulações ao 
Observatório Nacional de Segurança Viária pela 4ª Caminhada Atenção Pela Vida. 
58- Moção nº 0072/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – congratulações a 
Escola Estadual Dom José de Camargo Barros pela comemoração dos seus 67 anos 
de existência. 
59- Moção nº 0073/2017 do Vereador Hélio Alves Ribeiro – congratulações ao 
Departamento Municipal de Trânsito (DEMUTRAN), pelos trabalhos do Maio Amarelo, 
realizado nos dias 22/05/2017 à 28/05/2017, na cidade de Indaiatuba. 
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60- Moção nº 0074/2017 do Vereador Hélio Alves Ribeiro – congratulações a Rodovia 
das Colinas S/A, pelos trabalhos do Maio Amarelo, realizado nos dias 22/05/2017 à 
28/05/2017, na cidade de Indaiatuba. 
61- Moção nº 0075/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – congratulações ao Sr. 
Marcelo Chris Correa, por participar do Ironman Brasil. 
62- Moção nº 0076/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – pesar pelo falecimento 
do Sr. Hércules Drusian, ocorrido no dia 30 de maio de 2017. 
Enviado à família enlutada. 
63- Moção nº 0077/2017 do Vereador Hélio Alves Ribeiro – congratulações às irmãs da 
equipe Maranata da Igreja Presbiteriana Renovada II, pela comemoração do 30º 
(trigésimo) aniversário. 
64- Moção nº 0079/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – congratulações aos 
Atletas de Cristo da 17º Copa de Futsal. 
Com a palavra a Vereadora Silene Silvana Carvalini parabenizou o sr. Marcelo Chris 
Correia, por sua participação no Ironman Brasil, um jovem esportista de nosso 
município que anualmente levava o nome de nossa cidade por onde passava. Era um 
esportista que fazia as provas ás próprias expensas. Finalizou parabenizando-o por 
suas conquistas. 
Com a palavra o Vereador Alexandre Carlos Peres versou sobre a moção de 
congratulações aos 67 anos de fundação do Dom José de Camargo Barros, iniciando 
com cumprimentos aos profissionais da educação presentes na plateia, citando-os 
nominalmente e seguiu dizendo que seus pais haviam sido professores e que seu pai 
havia ministrado aulas no Dom José por mais de vinte anos. 
Continuou falando da carreira de seu pai, que havia sido professor de matemática, 
física, desenho e ciências, relembrando fatos ocorridos quando o mesmo ministrava 
aulas no Dom José, citando inclusive quando o mesmo montou o Coral do Dom José. 
Finalizou parabenizando o vereador Luiz Carlos Chiaparine pela autoria da moção, que 
era bem merecida. 
Com a palavra o Vereador Luiz Alberto Pereira parabenizou o Vereador Luiz Carlos 
Chiaparine pela moção ao Dom José e disse que os melhores momentos de sua vida 
haviam passado no Dom José. Havia sido presidente do grêmio por quatro anos. 
Lembrou da então diretora Lúcia Steffen, de ter sido aluno do professor Peron que era 
bravo, mas não tinha por hábito a repetição do aluno e era querido. 
Mencionou vários professores, citando-os nominalmente, relembrando seus tempos de 
estudantes, assim como lembrou dos funcionários, também mencionando seus nomes. 
Lembrou da fanfarra e de sua convivência com a professora Izamar que havia mudado 
sua vida e da bibliotecária Maria Brizolla que o havia ensinado a ler livros e a ter o 
gosto pela leitura. 
Falou sobre a biblioteca do Dom José e da doação que conseguiu de um empresário 
para a mesma e repetiu que os melhores momentos de sua vida, havia passado no 
Dom José, relembrando ainda dos campeonatos de xadrez promovidos pela 
bibliotecária e realizados na escola. 
Finalizou parabenizando o colégio pelo aniversário de 67 anos. 
Com a palavra o Vereador Arthur Machado Spíndola parabenizou o grupo musical 
Entre Tempos por sua apresentação no Maio Musical, que havia sido muito linda e 
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parabenizou a Secretária da Cultura Erica que realização do evento, que vinha sendo 
mantido desde sua criação lá atrás pelo Wladimir Soares. Parabéns. 
Com a palavra o Vereador Luiz Carlos Chiaparine disse que a moção ao colégio Dom 
José de Camargo Barros, valorizava a escola pública, os funcionários públicos, os 
professores e os alunos. 
Havia estudado em escola pública em uma época em que tínhamos escolas públicas 
valorizadas e quando se falava de diretor de escola, o respeito era enorme.   
Continuou dizendo sobre a necessidade de se valorizar as escolas públicas, disse que 
sua sogra, sua irmã e cunhada eram professoras, pois havia se perdido muito o 
respeito que se tinha antigamente, a essa profissão, no entanto o Dom José continuava 
mantendo essa chama viva, então que continuassem fazendo esse trabalho, pois era 
uma escola de muita tradição e respeito. 
Não era só dinheiro que contava, vivíamos em uma cultura de imediatismo, mas no 
final o que sobrava era a família e os amigos, porque dinheiro não se abraçava, assim 
o trabalho realizado pela escola de destacava e todos os envolvidos estavam de 
parabéns e agradecia a presença dos mesmos na plateia. 
Continuou parabenizando e agradecendo a presença dos organizadores da FAICI, um 
evento que já havia entrado no calendário oficial, e que de fato só trouxesse benefícios 
à cidade, nunca prejuízos e que também os animais não fossem judiados, para que 
tivessem uma festa bonita.  
Parabenizou os Atletas de Cristo pela 17ª Copa de Futsal e falou sobre o trabalho da 
entidade, direcionado a prevenção e tratamento ao uso de drogas, mencionando as 
dificuldades do trabalho e dos benefícios trazidos por ele. 
Com a palavra o sr. Presidente disse que todos os homenageados eram merecedores, 
e ao falar do Dom José, lembrava-se do Milton Leme do Prado, onde havia estudado. 
Parabenizou o colégio Dom José pelo aniversário e lembrou o respeito que havia com 
os professores.  
Continuou dizendo que ficava feliz em saber que ainda existia grêmio estudantil, pois 
eram deles que surgiam os políticos. 
O Vereador Luiz Alberto Pereira, ele e o ex-Vereador Carlos Alberto Rezende haviam 
vindo de grêmios.   
Seguiu comentando a moção ao “Maio Amarelo”, citou as ações desenvolvidas na 
semana de 22 a 28 de maio voltadas ao trânsito e mencionou reunião da Região 
Metropolitana ocorrida aos 02 de junho na cidade de Vinhedo, com a presença de Jose 
Ramalho, falando de mobilidade e acessibilidade e uma doutora da UNICAMP que 
falou sobre a medicação para quem tinha câncer e que o uso não era permitido no 
Brasil. 
Referiu-se à moção de congratulações a equipe Maranata da Igreja Presbiteriana 
Renovada II, pela comemoração do 30º aniversário, uma equipe de mulheres da igreja 
que há trinta anos realizavam o evento, e estavam de parabéns. 
Finalizou parabenizando todos os homenageados da noite. 
Colocada em votação as moções foram APROVADAS e a moção de pesar será 
enviada à família enlutada. 
65- Projeto de Lei nº 0084/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – Dispõe sobre 
divulgação dos animais para adoção do Centro de Controle de Zoonoses no site da 
prefeitura.  
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Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
66- Projeto de Lei nº 0091/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – Insere no 
calendário oficial de eventos do município de Indaiatuba os “Jogos Escolares do 
Município”.  
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
67- Projeto de Lei nº 0092/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – Institui o Dia 
da Pessoa Protetora, Cuidadora e Amiga dos Animais.  
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
68- Projeto de Lei nº 0093/2017 do Executivo Municipal – Autoriza a transposição de 
dotações orçamentárias consignadas no orçamento vigente, e dá outras providências.  
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
69- Projeto de Lei nº 0094/2017 do Executivo Municipal – Dispõe sobre a criação de 
funções públicas no âmbito da Administração Direta do Município, e dá outras 
providências.  
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
Após o 1º Secretário constatar a presença de todos os Vereadores, passou-se para a 
ORDEM DO DIA, que constou do seguinte: 
Com a palavra por Questão de Ordem, o Vereador Luiz Alberto Pereira solicitou que os 
Projetos de Resoluções denegando os recursos fossem lidos em bloco. 
Havendo concordância entre todos os Vereadores, os Projetos de Resolução 
denegando os recursos foram lidos em bloco. 
01-Projeto de Resolução nº 0001/2017 da Comissão de Justiça e Redação – Denega o 
recurso interposto pelo Vereador Ricardo Longatti França contra decisão do Presidente 
da Câmara que deixou de receber o Projeto de Lei nº 48/2017. 
02- Projeto de Resolução nº 0003/2017 da Comissão de Justiça e Redação – Denega o 
recurso interposto pelo Vereador Ricardo Longatti França contra decisão do Presidente 
da Câmara que deixou de receber o Projeto de Lei nº 50/2017.  
03- Projeto de Resolução nº 0004/2017 da Comissão de Justiça e Redação – Denega o 
recurso interposto pelo Vereador Ricardo Longatti França contra decisão do Presidente 
da Câmara que deixou de receber o Projeto de Lei nº 51/2017.  
Com a palavra o Vereador Luiz Alberto Pereira solicitou VISTAS por dez dias dos três 
Projetos de Resoluções. 
Colocado em votação o pedido de VISTAS foi APROVADO. 
04- Projeto de Resolução nº 0002/2017 da Comissão de Justiça e Redação – Acolhe o 
recurso interposto pelo Vereador Ricardo Longatti França contra decisão do Presidente 
da Câmara que deixou de receber o Projeto de Lei nº 49/2017. 
Colocado em discussão e votação nominal foi APROVADO à unanimidade. 
05- Projeto de Lei nº 0083/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – Denomina 
Avenida Nelson José de Campos o logradouro público do Parque Residencial Sabiás, 
que especifica.  
Com a palavra o Vereador Alexandre Carlos Peres falou sobre o homenageado Nelson 
José de Campos, que havia sido um homem enérgico, sempre ético e de personalidade 
muito forte. Após o falecimento de seu genitor, havia sido um pai para ele. 
O homenageado havia sido gerente de banco na época em que o cargo não era para 
qualquer um, pois os créditos eram autorizados pelo gerente. Havia sido 1º suplente de 
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Vereador, no período de 1983 a 1988 foi Secretário de Esportes e havia trazido aqui a 
seleção brasileira de basquete. 
Seguiu declinando todo curriculum do homenageado e finalizou dizendo que ficava a 
homenagem da Casa ao sr. Nelson José de Campos. 
Colocado em votação foi APROVADO em votação única. 
06- Projeto de Lei nº 0082/2017 do Executivo Municipal – Estabelece a política 
municipal de incentivo ao uso de veículos impulsionados a energia elétrica ou a 
hidrogênio, e dá outras providências.  
Colocado em discussão e votação foi APROVADO em 2ª votação. 
07- Projeto de Lei nº 062/2017 do Executivo Municipal – dispõe sobre as diretrizes para 
a elaboração e execução da Lei Orçamentária de 2018, e dá outras providências.  
Colocado em discussão e votação foi APROVADO em 1ª votação. 
08- Projeto de Lei nº 0079/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – Institui o Dia 
Municipal do Condutor de Ambulância no âmbito do município de Indaiatuba.  
Com a palavra o Vereador Alexandre Carlos Peres cumprimentou o sr. Alessandro, que 
representava os condutores de ambulância em nossa cidade e disse que a instituição 
do dia do condutor de ambulância ia de encontro ao reconhecimento deles enquanto 
condutores, pois já havia uma lei aprovada no Congresso Nacional, mas em muitos 
lugares ainda não estava sendo colocado em prática. 
Esse projeto iria valorizar essa categoria, pois na verdade não podiam considerar o 
condutor de ambulância, apesar de ser motorista, como um simples motorista, pois um 
detalhe que acontecesse poderia gerar algo ao paciente que estava sendo conduzido. 
Com a palavra o Sr. Presidente cumprimentou o sr. Alessandro, representante dos 
condutores de ambulância e disse que já havia estudos para mudanças na legislação e 
no próximo concurso público, a profissão constaria como condutor de ambulância. 
Colocado em votação foi APROVADO em 1ª votação. 
A seguir passou-se para a PALAVRA LIVRE que constou do seguinte: 
Com a palavra o sr. Presidente agradeceu a presença de todos e solicitou ao Vice-
Presidente, Vereador Edivaldo Bertipaglia que assumisse a Presidência e assim que 
este o fez, retirou-se do Plenário. 
Com a palavra o Vereador Arthur Machado Spíndola disse que apenas queria fazer um 
apontamento. Haviam tido notícias que haviam chegado novos ônibus, e eles eram dos 
anos 2010, 2011 e 2012 e já haviam rodado em outros municípios. 
Como podia a empresa dizer que eram novos, se tinham no mínimo cinco anos de uso. 
Ficava a crítica e dizia que estavam fiscalizando, se a população estava sendo 
efetivamente atendida. 
Nada mais havendo para tratar, as 19h18min34seg deu-se por encerrada a presente 
sessão e de tudo para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e 
aprovada, vai pelo sr. Presidente e pelo 1º Secretário assinada. 
 
 
HÉLIO ALVES RIBEIRO 
Presidente 
 
LUIZ CARLOS CHIAPARINE 
1º Secretário 


